



's Musiker Blattl

Information der Trachtenkapelle Kreuttal

Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler!
Werte Musikfreunde!

Seit 1988 sorgen die Musikerinnen und Musiker der Trachtenkapelle Kreuttal in ihrer derzeitigen Tracht für musikalische Untermalung bei zahlreichen Veranstaltungen in der Gemeinde Kreuttal. Aus diesem Grund haben sich die Trachten im Laufe der Jahre stark abgenutzt. Für beschädigte Kleidungsstücke wurden Stoffe nachbestellt und auch für neue Musiker immer wieder neue Trachten angefertigt. Doch das Originalmuster unseres Stoffes ist nicht mehr erhältlich und mittlerweile sind bereits verschiedene Stoffe im Einsatz. Daher ist es nun an der Zeit, die Tracht zu ersetzen, denn ein gepflegtes Auftreten der Kapelle ist unerlässlich.

Da die Anschaffung einer neuen Tracht sehr kostspielig ist, ist die TKK auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Die Kosten werden über 35.000 EUR betragen, weshalb Teilförderungen von der Gemeinde Kreuttal, vom Niederösterreichischen Blasmusikverband und vom Land Niederösterreich beantragt wurden. Auch ein Darlehen muss in Anspruch genommen werden.

Doch auch Sie, liebe Gemeindebürger und Musikfreunde, möchten wir um Ihre Unterstützung bei unserer Spendenaktion am 14. und 21. April bitten:

Spendenaktion der Trachtenkapelle Kreuttal
für die Anschaffung einer neuen Tracht

am **14. April** in Hautzendorf und Hornsburg
am **21. April** in Unterolberndorf

Für musikalische Stimmung ist dabei natürlich gesorgt. Sollten wir Sie nicht zu Hause antreffen, hinterlassen wir einen Zahlschein in Ihrem Postkasten und freuen uns, wenn Ihre Spende auf unserem Konto einlangt.



Die Musikerinnen und Musiker haben sich bereits für ein Modell entschieden und bei einem ersten Anprobetermin wurde zentimetergenau Maß genommen.

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihre Unterstützung und laden Sie herzlich zur Präsentation der neuen Tracht bei unserem Freundschaftskonzert mit der Musikkapelle Thanheim am 9. Mai ein!